

Lo avalan comisiones

Arturo Herrera (abajo) fue ratificado en comisiones de la Cámara de Diputados como titular de Hacienda. Al comparecer confió que con eficiencia en la recaudación, se compense el apoyo a Pemex. Mañana se espera sea atificado por el pleno.



Minimiza funcionario impacto de recesión económica

Avanza ratificación de Herrera en SHCP

Plantea a diputados manejo responsable de finanzas públicas; elogia plan de Pemex

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La ratificación de **Arturo Herrera** como Secretario de Hacienda avanzó ayer en la Cámara de Diputados a pesar de

que no respondió cuestionamientos sobre cómo enfrentará la desaceleración económica, la caída de los ingresos y el bajo crecimiento



Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.07.2019	Sección Primera - Opinión	Página PP-7
----------------------------	-------------------------------------	-----------------------

economico.

Con 22 votos a favor y 6 en contra del PAN y del PRD, la Comisión de **Hacienda y Crédito Público** avaló el nombramiento del economista, quien sustituirá en el cargo a Carlos Urzúa.

Durante la comparecencia, Carlos Puente, del Verde, dijo que el **Banco de México** advirtió de una desaceleración mayor a la esperada y que diversos analistas indican perspectivas de crecimiento por abajo del uno por ciento.

El priista Pedro Pablo Treviño insistió en que se investiguen los conflictos de interés denunciados por Urzúa en su carta de renuncia, y pidió a Herrera informar de dónde saldrán los 141 mil millones de pesos para rescatar a Pemex.

El perredista Antonio Ortega le cuestionó si votó a favor de la reestructura financiera de la empresa productiva del Estado y si ésta es la estrategia que va a salvarla.

José Rigoberto Mares, del PAN, advirtió que la renuncia de Urzúa acentuó la desconfianza hacia las políticas económicas del Gobierno federal, por lo que preguntó a Herrera cuál será su papel como titular de Hacienda.

En su turno, el petista Reginaldo Sandoval pidió al funcionario que le informara qué medidas aplicará para revertir la caída de 140 mil millones de pesos en la recaudación al mes de mayo.

En tanto, Tonatiuh Bravo, de MC, lo cuestionó sobre su propuesta para lograr un mayor crecimiento económico,

para aumentar la recaudación y evitar la evasión fiscal.

En respuesta, Herrera aseguró que el plan de negocios de Pemex no representará una gran pérdida para las finanzas públicas y que esos recursos se compensarán con una mayor eficiencia recaudatoria.

“El último acuerdo de desgravación que se dio hace un par de meses, más o menos, representaba para Pemex 15 mil millones de pesos adicionales; eso es mucho dinero y es importante para Pemex, pero 15 mil millones de pesos en un presupuesto que ustedes aprobaron de 5.8 billones de pesos son 3 milésimos, es decir, si redondeamos a dos cifras ni siquiera aparece”, señaló.

Respecto a la caída de los ingresos federales, indicó que la apuesta es eficientar

los procesos de recaudación.

“Se puede recaudar más, pues la recaudación tiene dos componentes: el marco de política tributaria que te dice que puedes cobrar y la administración que te dice qué tan bien cobras; eso es en lo que nos tenemos que concentrar”, explicó en San Lázaro.

En referencia a la advertencia del **Banco de México** sobre el riesgo de desaceleración económica, Herrera se comprometió a una conducción responsable.

“Tenemos que tener un manejo responsable de las finanzas públicas, porque periodos de auge y de recesión son parte de la naturaleza de la economía”, afirmó.



El titular de Hacienda, Arturo Herrera, respondió a cuestionamientos que le hicieron diputados de diversos partidos sobre la estabilidad económica del país.

Oscar Mireles